

Le secrétaire d'état de Hongrie aux affaires religieuses a visité le chantier de la future église orthodoxe de Heviz



Le 18 septembre 2020, Miklos Sholtes, secrétaire d'état aux affaires religieuses, aux minorités nationales et à l'interaction civile de Hongrie, est venu à Heviz, où il a pris connaissance de l'avancement du chantier de construction de l'église orthodoxe russe dédiée à l'icône de la Vierge « Source vivifiante ».

1. Sholtes a été accueilli par le maire de la ville, Papp Gabor.

Le secrétaire d'état s'est entretenu avec l'archiprêtre Nikolai Kim, recteur de la paroisse orthodoxe, qui a exprimé sa gratitude à l'état hongrois pour le soutien matériel considérable qu'il apporte au diocèse de l'Église russe dans la restauration de plusieurs églises orthodoxes et dans la construction de l'église de Heviz. Le prêtre a décrit la communauté orthodoxe de la ville, composée non seulement de russophones, mais aussi de Hongrois orthodoxes. La mission de la paroisse de Heviz consiste,

notamment, à perpétuer la mémoire des saints locaux, notamment de saint Cyrille et de saint Méthode, les deux frères égaux-aux-apôtres, ainsi que celle de l'empereur Théodose le Grand.

A la fin de l'entretien, les journalistes de la télévision hongroise ont interviewé le secrétaire d'état et le maire de Heviz, qui se sont dit satisfaits de l'avancement des travaux.

Le secrétaire du diocèse, la maître d'œuvre et le brigadier du chantier participaient à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45391/>